

Hoisbüttels Voltigiererin gewinnen zwei Landesmeistertitel

Mannschaft und Juniorin Kathrin Meyer siegen in Mildstedt

AMMERSBEK :: Die Voltigierinnen des RFV Hoisbüttel haben auf dem Pferderücken wieder eine gute Figur abgegeben und bei den Landesmeisterschaften in Mildstedt zwei Titel gewonnen. Neben der 14-jährigen Kathrin Meyer, die sich erst am zweiten Wettkampftag vom dritten auf den ersten Platz im Junioren-Wettbewerb vorturnte, setzte sich auch die erste Mannschaft mit Annika Penack, Susann Chergui, Charlotte Voss, Annika Goedecke, Luise Foraita und Einzelmeisterin Kathrin durch. Für die von den Schwestern Ines und Ruth Jückstock trainierte junge Mannschaft war es bereits der vierte Meistertitel hintereinander.

Da war es keine große Überraschung, dass beide Sieger anschließend auch für die deutschen Juniorenmeisterschaften am 11./12. Juli in Krumke (Sachsen-Anhalt) nominiert wurden. Die Mannschaft darf außerdem vom 27. bis 30. August an den Titelkämpfen der Erwachsenen im hessischen Alsfeld teilnehmen.

Bei der Siegerehrung standen noch zwei weitere Teams aus dem Kreis auf dem Treppchen: Der Jersbek-Wohldorfer RVV wurde Zweiter, die zweite Mannschaft aus Hoisbüttel belegte auch zur Überraschung der Trainerinnen Rang drei. (HA)



Die Hoisbüttelerinnen Luise Foraita (von oben), Annika Penack und Annika Goedecke aus der siegreichen ersten Mannschaft auf dem Pferd Andersen HA